

Un 1^{er} mai fort, unitaire, pour le retrait de la réforme des retraites.

Après l'allocution présidentielle, répondons par une interpellation populaire forte, calme et déterminée.

Quand même :

- **3 mois de mobilisation**, 12 journées nationales unitaires d'action, des millions de salarié-es dans la rue, un débat parlementaire biaisé, une loi promulguée sans avoir été votée faute de majorité.
- **3 mois de silence présidentiel**, de refus de recevoir les organisations syndicales, de petites phrases ou d'admonestation condescendante.
- **3 mois à dénoncer les conséquences** immédiates, désastreuses de cette pour l'ensemble des salarié-es, des départs à la retraite reportés, des inégalités se renforçant, notamment pour les femmes.
- **3 mois de bobards**, de contre-vérité de pseudo-argumentaires qui s'effondrent face à la réalité du travail.
- **3 mois durant lesquels l'inflation** galopante ronge nos salaires et pensions, précarise des vies.
- **3 mois à constater la dégradation** continue des services publics, de l'école, du système de santé.

Une seule et même réponse : travail, ordre et démagogie.

- **Travail** : pas un mot sur la nature des contrats, l'augmentation du SMIC autre que mécanique. Appeler au partage des richesses vaut son « pesant d'or » au constat, année après année, de l'explosion des bénéfices des actionnaires et de la précarité.
- **Ordre** : contrôle des chômeurs, des personnes au RSA, répression de l'immigration et des populations les plus fragiles, surveillance globale de la société, pénalisation du mouvement social.
- **Démagogie** : plaider pour une vie démocratique apaisée dans laquelle le pays se reconnaisse est insultant après la séquence sociale et politique que l'on vient de vivre. Se planter dans le rôle du bâtisseur de cathédrale laisse pantois.

Si la référence aux cent jours renvoie à une période de l'histoire de France, rappelons qu'elle s'est terminée par la défaite de Waterloo.

La FGR-FP appelle tout-es ses adhérent-es à faire du 1^{er} mai une journée de mobilisation massif, unitaire et populaire contre la réforme des retraites dans le calme et la détermination. Nous y serons partout présent-es, entre collègues, ami-es et en famille pour obtenir l'abrogation de cette réforme, injustifiée, brutale et injuste.